

IPAD-KICK-OFF – INFO-ABEND ITS-LEARNING - GANZTAGSKONFERENZ – BILDUNGSSALON – SCHULGARTEN - THEATER - LITERATURCAFÉ – TAG DER MENTALEN GESUNDHEIT – HALLOWEEN-PARTY - ABTEILUNGSLEITUNG JG. 9-10

Liebe Eltern, liebe Schüler:innen,

der **IPad-Kick-Off** für den 9. Jahrgang hat gut geklappt. In ganztägigen Workshops wurden alle Schüler:innen im Pilotjahrgang fortgebildet, wie sie mit dem I-Pad im Unterricht agieren können, welche Apps auf geschickte Weise nutzbar sind – und wie man digital gut in der Schule im Rahmen unserer Nettikette unterwegs sein kann. Unsere Koordinatorin für Bildung in der digitalen Welt Frau Kühnemund hatte mit ihrem Team den Tag sehr engagiert vorbereitet – ein Edkimo-Feedback der Schüler:innen zeigte die Effektivität des Tages. Wir sind gespannt auf die Arbeit und die Ergebnisse im Pilotjahrgang.

Am Mi., 11.10., findet um 19:30 Uhr via Teams eine Informationsveranstaltung zum **Lernmanagementsystem Itslearning** statt. Die AG „Digitaler Wandel“ des Elternrats bietet - unterstützt von Frau Kühnemund - die Gelegenheit, itslearning kennen zu lernen. Wenn Sie an der Veranstaltung teilnehmen möchten, senden Sie bitte eine Mail mit Ihrem Namen und der Klasse Ihres Kindes an die Mail-Adresse: martin_seifart@kaifu-elternrat.de. Sie erhalten dann am 11.10.2023 eine Antwort mit dem Zuganglink. Wählen Sie beim Starten des Links einen geeigneten Namen, damit Sie zugeordnet und zur Veranstaltung zugelassen werden können.

Am Mo., 30.10., findet am KAIFU die **Ganztagskonferenz** in Zusammenarbeit mit der Beratungsstelle für besondere Be-

gabungen statt. Angeleitet durch Fachreferent:innen werden die einzelnen Fachschaften unter dem Titel „Kognitive Aktivierung im Unterricht“ Unterrichtsvorhaben für einen begabungsförderlichen Unterricht erarbeiten. Ich erinnere daran, dass an diesem Tag unterrichtsfrei ist und keine Betreuung angeboten wird.

Der **Bildungssalon** für Zukunftsperspektiven im Rahmen des Qualitätsdialogs der BSB findet am Do., 2.11., um 18.30 Uhr in unserer Aula am KAIFU statt. Er beginnt mit einem Impuls von Eloïse Soulier und Catharina Rudschies, Universität Hamburg, zum Thema: "Dystopische Zukunft im Zeitalter der Künstlichen Intelligenz? Von Hype und Untergangsszenarien zu Potentialen und realen Gefahren – eine Einordnung". Alle Bildungsinteressierten sind eingeladen.

Unser **Schulgarten** ist in diesem Jahr ein Erfolg: Lauter leckere Gemüse und bunte Blumen waren das Ergebnis der Pflege durch die Schüler:innen der Garten-AG unter Leitung von Frau Jung. weitere Nachwuchsgärtner:innen sind gesucht und können sich bei Frau Jung melden.



Am kommenden Montag, 9.10., führt der **Theaterkurs** Jg. 10 "Im Westen nichts neues" auf. In Jahrgang 9 begonnen wurden ausgewählte Szenen aus dem Buch theatral umgesetzt und nun im "Werkstattcharakter" aufgeführt, d.h. die Szenen

sind nicht zur Perfektion durchgeprobt. Die Aufführung ist um 19 Uhr in der Aula des Kaifu. Bitte unter kai.mueller@kaifu.hamburg.de anmelden.

Am Mittwoch, 11. Oktober, findet in der 9. Stunde das Gründungstreffen des **Literaturcafés** in der Historischen Bibliothek statt. Alle Schüler:innen, die Lust am Lesen, an Büchern und dem geselligen Austausch darüber haben, sind herzlich eingeladen, um über Ideen, Wünsche und Gestaltungsmöglichkeiten zu diskutieren. Wer vorbeikommen möchte, schreibt bitte eine Nachricht über den itslearning-Chat an Frau da Ponte und Frau Meinecke.

Unser Kooperationspartner CMD im Rahmen Bundesprogramms „Mental Health Coaches an Schulen“ wird am **Tag der Mentalen Gesundheit** am Di., 11.10., in den Pausen in der Pelikanhalle an einem Stand des CMD Tipps zum gesunden Lernen in der Schule geben.

Am Fr., 3.11., findet die **Halloween-Party** der Prefects für die 5.-7. Klassen und der IVK in der KAIFU-Aula statt. Die Prefects freuen sich auf großen Zulauf. Die Party geht von 17:30 - 20:30 Uhr; es gibt leckere Snacks und Getränke sowie einen Fotowettbewerb mit coolen Preisen! Die Tickets kosten beim Vorverkauf 1,50€ und werden in der 20-Minuten-Pause und in der Mittagspause der 6.-7. Klassen und der IVK verkauft.

Ab dem 1.11. wird Frau Steuber aller Voraussicht nach zu unserem großen Bedauern nicht mehr am KAIFU tätig sein. Sie übernimmt unter Vorbehalt der letzten formalen Versetzungsschritte eine Funktion in einem anderen Bundesland. Aufgrund des Verfahrens ist eine Ausschreibung der Aufgabe bei uns am KAIFU aktuell nicht möglich. Bei Fragen an die Abteilungsleitung Jg. 9/10 wenden Sie sich bitte zunächst an das Schulbüro (040-42801-2333), das Sie weitervermittelt.

Termine:

11.10. Info-Abend Itslearning (online)
 30.10. Ganztagskonferenz (unterrichtsfrei)
 2., 3., 6.11. BIZ-Besuch der 9. Klassen
 2.11. Salon Zukunftsperspektiven
 8.+9.11. Klassenkonferenzen
 Ab 13.11. Mitteilung zum Leistungsstand
 14.+15.11. LEG im Jg. 5 und 6
 16.11. Musikalische Soirée

*Viele Grüße,
 Arne Wolter*